



**Femmes
Leaders
Mondiales**

RES' Ô MARS 2018

**Belle Journée
de la
Femme**

Page FB
Laisse Parler
Le Coeur




**CEREMONIE DE REMISE DES TROPHEES 2018
HOTEL ST MART — ROYAT LE 8 MARS**

AGRICULTURE



Viviane ALLOIN Conseillère Communautaire.
Officier de l'ordre du mérite agricole en 2016 Chevalier en 2011
Maire de Sazeret. depuis 2003
Son avis fait autorité dans le domaine de l'élevage.

Chef d'exploitation Agricole (seule)

ENTREPRISE



Agnès PECOUL a eu la responsabilité de la
reprise de PGDIS . Depuis 2011 elle en est, avec succès,
le Directeur Général

Entreprise familiale créée en 1976

*de Distribution de fournitures de bureaux, fournitures scolaires,
présente dans 8 départements : L'Allier, la Corrèze, la Creuse,
la Haute-Loire, la Haute-Vienne, la Loire, la Nièvre, le Puy de dôme:*

POLITIQUE



Michele ANDRE a fait une carrière magnifique,
Chevalier de la Légion d'Honneur
Secrétaire d'État, chargée des droits des femmes et de
l'égalité des chances entre les hommes et les femmes,
Sénatrice du Puy-de-Dôme 2001 / 2017.
Vice-présidente du Sénat

REMISE DES TROPHEES

En 2010, pour les 10 ans de notre Association Mondiale, à PARIS, avait été créé le **PREMIER TROPHEE INTERNATIONAL** et **Brice Hortefeux, Ministre de l'Intérieur** l'avait remis, au titre de notre Association, à la **sœur du Roi du Maroc**, pour son œuvre au service de l'autonomisation de la femme dans la société arabe et en présence de **Madame Simone Weil**.

Ce 8 mars 2018 c'est la naissance des **PREMIERS TROPHEES NATIONAUX** à Clermont-Ferrand, Siège de la création de notre association, en 2000, Trophées remis par deux Fondatrices avec les Personnalités



Le Maire de Chamalières, représentant le Président du Conseil Régional, remettant le TROPHEE Agriculture à Viviane ALLOIN



Le Président de la Chambre De Commerce du Puy de Dôme, remettant le TROPHEE Entreprise à Agnès PECOUL

TROPHEE Politique remis par Nicole Barbin et Anne-Marie Chalier et Françoise Nouhen
Première Adjointe à la Mairie de Clermont Ferrand,
à Michèle ANDRE Membre d'Honneur de notre Association depuis 2000



Que la remise de ces trophées, avec nos félicitations, soit le gage de notre reconnaissance et de notre admiration devant ces trois parcours qui ne peuvent que nous inspirer.



Belle cérémonie à l'Hôtel St Mart, chez notre Amie Béatrice qui nous reçoit toujours parfaitement , non seulement sur le plan de la restauration mais également avec son amical et généreux soutien pour nos manifestations

De très nombreuses Personnalités étaient présentes pour remettre les PREMIERS TROPHÉES NATIONALIUX à trois Femmes sélectionnées par notre Association Françoise Nouhen Première Adjointe à la Mairie de Clermont-Ferrand, , Dominique Briat , Conseillère Communautaire de Clermont Auvergne Métropole qui représentait le Conseil Général, le Président de la Chambre des Métiers

Louis Giscard d'Estaing, Maire de Chamalières a également accueilli la Présidente du Mali Mariam Kalapo ainsi que les deux Représentantes de l'Algérie





Nos Amies d'Algérie



Anne-Marie CHALIER
remettant l'insigne de notre
Association pour l'Algérie
- Lydia Merrouche
- Yasmine Bennemani Chettibi



Et pour le MALI
- Mariam Kalapo Konare

Un beau souvenir de la manifestation « AUX CŒURS DES MOTS » à MONACO



Réunion du Conseil Mondial - 23 /2/2018



Lors de cette journée, nous avons travaillé sur les dossiers qu'avait préparé Nicole, soit :

- la Convention des Représentantes

C'est un document qui permettra d'avoir des Représentantes dans tous les pays, dans un premier temps en Europe, ensuite dans le monde entier et de ne créer des Comités que lorsqu'un noyau important de femmes sera organisé

- le GUIDE

Il a été rédigé par le Conseil Mondial, selon nos statuts et règlement intérieur avec les modifications actées lors des assemblées générales qui complètent les statuts.

Destiné aux Présidentes de Comités et aux adhérentes des Comités nationaux et internationaux ; il a pour but d'énoncer les règles de notre Association à respecter.

Femmes Leaders Mondiales est un réseau mondial dont le berceau est à Clermont-Ferrand (France) Il sert de socle à chaque Comité avec pour objet de promouvoir la place de la femme dans la société et de défendre l'égalité des droits entre les hommes et les femmes dans le monde.

D'autres questions ont été abordées sur l'organisation des Comités, le travail des Présidentes et **l'Assemblée Générale Mondiale qui aura lieu le 5 OCTOBRE 2018 à CLERMONT FERRAND**



COMITE DU BOURBONNAIS

Une photo de la visite de
Chantal Charmat,
Présidente du Comité du Bourbonnais, à
Jeanine Griesmar,
Secrétaire Générale du SENEGAL



COMITE COTE D'AZUR



France Barrat, la Présidente du Comité Côte d'Azur, réunit ses adhérentes
tous les mois

Soirée du 8 mars Journée de la Femme. Comité Provence-Méditerranée - Comité Côte d'Azur

Les Présidentes, France BARRAT et Florence COSTE se sont réunies à cette occasion dans
les locaux de la concession MERCEDES de Toulon La Garde

Monsieur GARCIA avait préparé une Soirée Privée, en l'honneur des Femmes Leaders Mondiales,
autour d'un cocktail. Ce fut une magnifique manifestation

Parmi les invitées on notera la présence de Madame Sandra TORRES, Conseillère Générale et de
Madame Jacqueline Martin-Lombard, conseillère municipale de TOULON.



A la Chambre de Commerce de PARIS



Femmes Leaders Honorées



Viviane ALLOIN, Agnès PECOUL et Michèle ANDRE notre
MEMBRE D'HONNEUR depuis 2000 ont reçu les
PREMIERS TROPHEES NATIONAUX, ce 8 MARS 2018

Notre Amie, et Adhérente,
Anne GIARD,
œuvre comme Secrétaire au
LIONS CLUB

Trois femmes d'exception récompensées



FEMMES LEADERS. Hier, à l'occasion de la Journée internationale de la femme, l'association Femmes leaders mondiale, menée par sa présidente Nicole Barbin, a récompensé trois femmes d'exception au cœur de l'hôtel Royal Saint-Mart à Royat. Viviane Alloin, chef d'exploitation agricole et maire de Sazenat, Agnès Pécoul, directrice générale de la société PGDis à Enval et Michèle André, ancienne présidente de la Commission des finances du Sénat, ont chacune reçu un trophée en présence de personnalités régionales et de membres de l'association qui se bat pour l'égalité des droits entre les femmes et les hommes.

LIONS CLUB ■ Un chèque de 1.000€ pour l'association Apech
Le Lions club Chamalières Voie romaine, représenté par Anne Giard, secrétaire, Marie-Thérèse Pradel, trésorière et Pierre-Yves Pouget, son président, a eu le plaisir, récemment, de remettre un chèque de 1.000 € à l'Apech,



L'Association pour le confort de l'enfant hospitalisé. La cérémonie s'est déroulée dans les locaux de l'association, au sein du service de pédiatrie du CHU de Clermont-Ferrand, à l'hôpital d'Estaing. Comme il l'a déjà montré à d'autres occasions, cette cause de l'amélioration des conditions de vie des enfants hospitalisés et de leur famille tient particulièrement à cœur au Lions club de Chamalières. ■